Kommunikations- und Persönlichkeits-Trainings

Presseinformation

01. September 2016

Oben bleiben entscheidet sich im Kopf

Die Vortragsredner Falko Traber und Jörg Blömeling legen offen, wie Seiltänzer mit Stress, Angst und Todesgefahr umgehen und zeigen den Nutzen für den beruflichen Erfolg.

Freiburg – August 2016. Falko Traber, Hochseilartist mit vier Einträgen im Guiness-Buch der Rekorde und Jörg Blömeling (Kommunikationstrainer und Gründer von Neue-Kommunikative) schildern im Rahmen ihres 60-minütigen Vortrags vor Managern die Überlebensstrategien von Seiltänzern.

Ihre Kernaussage: Oben bleiben entscheidet sich im Kopf.

Von dem geschickten Umgang mit Stress, Angst und Gefahr können auch die Menschen profitieren, die sich immer wieder in beruflichen Extremsituationen befinden.

Der überlebensnotwendige Umgang mit der Gefahr wird in der Traber-Familie bereits seit dem Jahr 1512 (in vierzehnter Generation) weitergegeben. In seiner 50-jährigen Karriere als Extrem-Akrobat hat Falko Traber gelernt, seine Gedanken und Gefühle wahrzunehmen und zu steuern. Kontrollierte Angst erhöht die Aufmerksamkeit und kann so vor Fehlern schützen. Nimmt sie überhand, ist sie hindernd bzw. gefährlich. Trabers Fazit: "Angst lässt sich wegdenken."

Unter Stress und Angst leiden Führungskräfte z. B. vor und während entscheidender Präsentationen oder wichtiger Verhandlungen. Jörg Blömeling hat vor zwölf Jahren das Trainingsunternehmen Neue-Kommunikative gegründet und berät Führungskräfte in den Bereichen Präsentation und Verhandlungsführung.

Angst beim Präsentieren und Verhandeln ist häufig, wird aber selten zugegeben, so die Einschätzung von Blömeling. Wer Angst kontrolliert, kann im entscheidenden Moment seine Leistung abrufen.

2

"Der Umgang mit gefährlichen Situationen und Angst ist das Normalste von der Welt. Jeder von uns erlebt diese Situation wieder und wieder. Allerdings setzen sich nur wenige damit auseinander", erklärt Falko Traber.

In den Vorträgen werden Techniken gezeigt, wie extreme Gefühle kontrolliert werden.

Ab September 2016 werden beide gemeinsam als Vortragsredner-Tandem vor Führungskräften von Unternehmen auftreten.

Über Falko Traber

Falko Traber, wurde 1959 während einer Tournee in Besancon in Frankreich geboren. Auf dem Hochseil getauft, fuhr er mit fünf Jahren das erste Mal auf den Schultern seines Onkels mit dem Motorrad über das Seil. Heute ist er Chef von "Falko Traber die Hochseilshow" (www. Falko-Traber.de). Er lebt in Breisach.

Über Jörg Blömeling

Jörg Blömeling (geboren 1971), Gründer von Neue-Kommunikative im Jahr 2003. Das Trainingsunternehmen besteht aus vier Mitarbeitern und ist spezialisiert auf die Themen Präsentation und Verhandlungsführung. Betreut werden Firmen aus den Bereichen Automobil, Pharma und Werbung/Media. Weitere Informationen unter: www.neue-kommunikative.de. Er lebt in Freiburg.

3

Pressekontakt: Neue-Kommunikative

Wiesentalstr. 29
79115 Freiburg
Jörg Blömeling

Tel.: 0761-47 97 237 Mobil: 0173-51 305 51

 $\underline{bloemeling@neue-kommunikative.de}$

Presseinformationen zum Download:

http://neue-kommunikative.de/berggefluester

Falko Traber

Kupfertorplatz 21

79209 Breisach

Tel. 0 76 67/8 08 73

info@falko-traber.de